

## PRESENTACIÓN

---

RAMIRO BEJARANO GUZMÁN

Con la publicación del tercer número de la revista *La Propiedad Inmaterial*, el Centro de Estudios de la Propiedad Intelectual se ha dado a la tarea de consolidar temas de vanguardia sobre la materia, los cuales convocan el interés de quienes ejercen la práctica especializada de los mismos.

Temas como la inteligencia artificial y variedades vegetales, entre otros, son abordados en profundidad por docentes expertos en estas áreas, quienes se han destacado como catedráticos de la Especialización de Propiedad Industrial, Derechos de Autor y Nuevas Tecnologías, liderada por esta Casa de Estudios.

Del mismo modo, se encuentran descritas, de manera sucinta, las perspectivas fundamentales sobre investigación sociojurídica en el campo de la propiedad intelectual, las cuales surgieron con ocasión de las tres líneas de investigación auspiciadas por el Centro de Estudios, convirtiéndolo a nivel nacional, en pionero frente al ejercicio de la investigación en el área.

Finalmente, es preciso anotar que cada aporte y novedad, plasmados en los artículos que integran la presente publicación, pretenden motivar la curiosidad del intelecto sociojurídico y brindar opciones reales y serias a la práctica de la propiedad intelectual en el país.

